Diputado frances pide promover desde UE acciones contra bloqueo a Cuba



Diputado francés Francois Michel Lambert

París, 11 enero (RHC) El diputado François-Michel Lambert instó al gobierno de Francia a aumentar desde su presidencia rotatoria del Consejo de la Unión Europea (UE) la presión contra el bloqueo estadounidense impuesto a Cuba, una política que repudió.

En diálogo con Prensa Latina, el parlamentario ecologista consideró que además de afectar a los habitantes de la isla y de provocarles severas dificultades, el bloqueo económico, comercial y financiero de Washington golpea los intereses europeos con su alcance extraterritorial.

Un reporte de mi colega Raphael Gauvain estima que solo Francia perdió 30 mil millones de euros como

consecuencia de sanciones extraterritoriales aplicadas por Estados Unidos a otros países, por lo que debemos actuar, subrayó a propósito de la presidencia del Consejo de la UE asumida por París el 1 de enero por un período de seis meses.

Para Lambert, urge una protección efectiva de los intereses de empresas y ciudadanos europeos frente a posiciones como el bloqueo a Cuba.

No es admisible que la UE siga mostrando sumisión a Estados Unidos, que con su política provoca pérdidas por la imposición de multas y los negocios que dejan de realizarse, advirtió.

El presidente del Grupo de Amistad Francia-Cuba de la Asamblea Nacional insistió en que la actual pandemia de la Covid-19 ratifica la necesidad de rechazar y frenar el bloqueo impuesto a la mayor de las Antillas por seis décadas.

La isla –acotó- produce sus propias vacunas para enfrentar la Covid-19, pero le faltan recursos para hacerlo a una mayor escala en beneficio de la comunidad internacional, por la política estadounidense.

Por tanto, Francia y la UE deberían asumir que el bloqueo contra Cuba es también un bloqueo contra la humanidad, porque aquí no lidiamos con una enfermedad que afecta a algunas naciones, nos afecta a todos, y urge aprovechar las capacidades disponibles para ponerle fin, sentenció en sus declaraciones a la agencia cubana.

Lambert adelantó que seguirá aprovechando diversos espacios para solicitar una postura más determinante frente a la hostilidad de Washington y su componente extraterritorial.

La semana pasada, el diputado demandó en una sesión de la Asamblea Nacional al gobierno francés una postura enérgica frente al ataque que el bloqueo de Estados Unidos representa para 11 millones de cubanos y para los intereses franceses y europeos.

Ante su pregunta, el ministro delegado Jean-Baptiste Lemoyne, encargado del Turismo y de las Pequeñas y Medianas Empresas, reconoció que la UE debe reforzar su respuesta a la ley extraterritorial Helms-Burton.

Tenemos toda la intención de trabajar en esa dirección durante este primer semestre de presidencia del Consejo, en aras de lograr que las contramedidas sean aún más operativas, expuso Lemoyne. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/282396-diputado-frances-pide-promover-desde-ue-acciones-contra-bloqueo-a-cuba



Radio Habana Cuba